

BOLETÍN DE PRENSA PGE-CI-UCS-039

Quito, 19 de septiembre de 2019

EL PROCURADOR ÍÑIGO SALVADOR CRESPO PARTICIPÓ EN EL SEMINARIO INTERNACIONAL "LA DEFENSA JURÍDICA: DEFENDIENDO LOS INTERESES PÚBLICOS, CUIDANDO LOS BOLSILLOS DE LOS CIUDADANOS"

El Procurador General del Estado, Íñigo Salvador Crespo participó en el seminario internacional "La defensa jurídica: defendiendo los intereses públicos, cuidando los bolsillos de los ciudadanos", organizado por el Banco Interamericano de Desarrollo BID, en Washington. Junto a él estuvo el viceministro de Finanzas, Fabián Carrillo, abordando los aspectos más importantes del Programa de Modernización de la Administración Financiera.

Uno de los objetivos del programa diseñado por el Ministerio de Economía y Finanzas, la Procuraduría General del Estado y el Banco Internacional de Desarrollo es fortalecer la defensa jurídica del Estado y por ese medio, tutelar el interés público, el patrimonio estatal y reducir el riesgo fiscal por los denominados pasivos contingentes.

En la cita también estuvieron representantes de México, Colombia y Perú, quienes hablaron de sus programas para el fortalecimiento de la defensa jurídica y los arbitrajes de inversión, respectivamente.

El doctor Salvador recalcó que "este encuentro ha servido para preparar las acciones de arranque del proyecto de fortalecimiento institucional de la Procuraduría General del Estado a partir de octubre de este año".

El seminario también analiza algunos retos que los países enfrentan de manera directa cuando afrontan demandas y estableció algunas herramientas que resultan eficientes para generar mayores ahorros y dividendos sociales a los Estados.

COORDINACIÓN INSTITUCIONAL – UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL Teléfono: 2941300 ext. 2321